

Lundi 1^{er} mars (article de Carlos Soto)

SPORT EXPRESS

Vénissieux : Gersende Hayoz reste à quai à Bercy

Il n'y a pas eu de surprise ce samedi au Palais des Sports de Bercy pour Gersende Hayoz. Sur la nouvelle piste indoor du palais des sports parisien, la hurdleuse de l'AFA Feyzin-Vénissieux est restée à quai lors de sa série qualificative des championnats de France élite du 60 m haies en 8.51. Trop loin de son record qui lui aurait permis de passer en finale. Une déception atténuée par sa 11^e place sur 14 présentes alors que la Feyzino-Vénissienne avait le 14^e temps d'engagement.

Déception pour Gersende Hayoz en demi-finale des championnats de France élite en salle / Photo Carlos Soto

